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Filosofia, cultura e voluntariado

 Rebeca Luiza, que está no projeto a Arte de Contar História –
Jornal, entrevistou Denise Vale, professora de letras e vice-
diretora das Organizações Nova Acrópole Belém, voluntária do
Instituto Ipearte na coordenação e monitoramento das oficinas
o Aprender Ipearte e o Aprender em Ação. Fizeram parte deste
trabalho, Pérola Vitória e Nicolly Beatriz assistentes de redação
no jornal, e no apoio Ariane da Rocha na filmagem e fotografia
que está do projeto, na oficina de novos autores.

Rebeca: Qual o seu motivo para vir ao instituto?
Denise: Bom, venho porque sou voluntária da Nova Acrópole,
que é uma instituição parceira do Ipearte, nós atuamos com a
questão da filosofia, da cultura e do voluntariado. Aqui é nosso
grande centro de voluntariado, onde viemos para estar com
vocês da forma que podemos. No meu caso, sou da área de
educação, professora de língua portuguesa. Assim como a
pedagoga Juranilce. Viemos dar apoio ao projeto de aceleração
de aprendizagem.
 
Rebeca: O que você acha das crianças daqui?
Denise: Acompanho vocês a muito tempo, estive no Centur, vi as
apresentações, maravilhosas. Gosto muito porque vocês são
educadas, sempre alegres e felizes. Também conheço as famílias
que participaram do evento. É sempre bom estar com vocês.
Rebeca: Sim, não tem como ficar triste nesse lugar! (risos).

 
Não tem como ficar triste nesse lugar! 

Rebeca Luiza (repórter), 9 anos
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Rebeca: Qual foi a matéria do instituto que você achou
mais legal?
Denise: Gosto muito da orquestra, das aulas de instrumentos
musicais. Incluindo as apresentações online no canal do
maestro, foram muito boas. É muito bom ver vocês
desenvolvendo várias oficinas, atividades e o curso de artes
em geral.

Rebeca: E o que você acha dos professores daqui?
Denise: Bom, conheço alguns a muito tempo, desde o incio do
instituto. Gosto de todos, é muito bacana o trabalho que
fazem na parte de literatura. 

Rebeca: E sobre o seu jornal (Nova Acrópole), o que você
faz nele?
Denise: O nosso jornal é de divulgação nacional, mas
enviamos pelo WhatsApp, com fotos e textos sobre as
atividades desenvolvidas durante o mês. Fizemos o de
novembro, dezembro e vamos preparar o de janeiro e
fevereiro. 

Rebeca: Muito obrigado pela sua participação e paciência. 
Denise: Obrigada.

 
Após a entrevista, Denise Vale respondeu  perguntas dos

participantes do projeto "A Arte de Contar Histórias"
 




